

Reunión por la futura inauguración de playón polideportivo

Escrito por Administrador
Sábado, 14 de Mayo de 2016 00:00

{besps}deporte14052016|width=215|height=382{/besps}

La Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, mantuvo ayer viernes 13 de mayo una importante reunión en las oficinas de la Dirección de Deporte de la Municipalidad de Roque Pérez ubicada en Ausседat 162, junto al inspector de educación física Pablo Pesaresi, al Director de Deporte municipal Fernando Forastieri y a demás profesores de educación física.

Durante la reunión se trataron temas relacionados a los detalles para la futura inauguración del playón deportivo del Programa Social de Equipamiento Deportivo (PROSEDE), que se encuentra en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario. La Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo destacó que "se acordó trabajar con alumnos del sistema educativo del distrito, ciclistas y diferentes deportistas para que ese día sea vivido como una verdadera fiesta".

Sin dudas la construcción de estos playones deportivos sirven para que los alumnos puedan realizar la práctica de sus deportes en espacios adecuados y brindar espacios de participación común, en donde todos pueden distenderse y realizar deportes en forma totalmente gratuita.